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Die Stadtverordnetenversammlung

  
Tagesordnung I Punkt 9 der öffentlichen Sitzung am 16. Juli 2015

Antrags-Nr. 15-F-05-0013

Schulen schneller sanieren!
- Antrag der FDP-Fraktion vom 08.07.2015 -

Die Berichte der Kämmerei zum Investitionscontrolling zeigen, dass die Finanzmittel von dem  
Schul- und Kulturdezernat nur schleppend verausgabt werden. Außerdem konnten die geplanten 
Einnahmen von dem Dezernat bisher nicht realisiert werden. Im Hinblick auf den dringenden und 
umfangreichen Sanierungsbedarf an Wiesbadener Schulen möge die 
Stadtverordnetenversammlung daher beschließen:

1. Der Magistrat wird aufgefordert, die für den Schulbau verfügbaren Mittel schneller 
umzusetzen. Hierfür hat er geeignete Steuerungsmaßnahmen zu ergreifen bzw. der 
Stadtverordnetenversammlung vorzuschlagen. Als Anregung mag das sog. 
Beschleunigungsprogramm dienen, welches im Jahr 2006 aufgelegt und Ende 2009 mit 
Erfolg abgeschlossen wurde.

2. Der Magistrat wird aufgefordert zu berichten, warum die geplanten Einnahmen von dem 
Schul- und Kulturdezernat nicht einmal teilweise realisiert werden konnten und wie er 
diesbezüglich Abhilfe zu schaffen gedenkt.

3. Im Hinblick auf die anstehenden Haushaltsberatungen wird der Magistrat schließlich 
aufgefordert zu berichten, in welcher Höhe dem Schulbaubudget Mittel zur Verfügung 
stehen müssten, um die sogenannte Prioritäten-/ Schulbauliste in den nächsten Jahren 
nennenswert abarbeiten zu können.

Beschluss Nr. 0291

1. Die Ziffern 2 und 3 sind durch Aussprache erledigt.
2. Ziffer 1 des Antrages wird an den Ausschuss für Schule und Kultur überwiesen.

Dem Vorsitzenden des Ausschusses für Wiesbaden,     .07.2015
Schule und Kultur
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Dem Magistrat
mit der Bitte um weitere Veranlassung  

Nickel
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Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat Wiesbaden,     .07.2015
-16 - in Vertretung des Oberbürgermeisters

Dezernat V
Dezernat VI
mit der Bitte um Kenntnisnahme Goßmann

Bürgermeister
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